

Renaud Dutreil teste la télé-assistance

En visite dans les Alpes-Maritimes, Renaud Dutreil, ministre de la fonction publique et de la réforme de l'Etat, s'est rendu à la préfecture de Nice pour découvrir le service de télé-assistance, en faveur des personnes âgées et initié par le Conseil général.

Intégré dans le "Plan Seniors 06" adopté en janvier dernier, cet outil entend prévenir et mieux gérer les situations pouvant affecter les individus dépendants isolés. "Un an après la canicule qui a mis en lumière la détresse des personnes âgées, Christian Estrosi, dont je salue le dynamisme, a mis en œuvre un dispositif d'intervention sanitaire très performant", s'est félicité Renaud Dutreil. Tout en souhaitant que le système se généralise sur l'ensemble du territoire, le ministre a salué les innovations en terme de progrès social d'un département "qui se donne les moyens de ses ambitions". Un témoignage d'estime reçu avec enthousiasme par Christian Estrosi, Président du Conseil général : "La visite de Renaud est un signe fort de la confiance qu'il nous accorde. Il faut montrer à nos aïeux que les collectivités publiques, ce ne sont pas seulement des dossiers technocratiques, mais qu'elles entretiennent avec les citoyens des liens à dimension humaine". Entré en vigueur le 1^{er} juillet dernier, la téléalarme ne concerne pour l'heure que 1900 abonnés. L'établissement d'un nouveau plafond doit permettre à près de 9000 personnes de se doter du dispositif. ND



Renaud Dutreil lors de la démonstration du service de télé-assistance